



STEP UP

御幸中学校

3年学年だより

令和7年10月10日(金)

第7号

鬼神奮迅」～個性を大きな力に運動会を盛り上げよう～

夏休み中から取り組みを始めた運動会が終わりました。雨が降るたびに避難する総練習になったり、せっかく準備をしたのに雨天で1日延期になってしまったりと大変なこともありますね。でも、準備も後片付けも率先して動き、笑顔があふれ、各自が持てる力を十分に発揮できた運動会だったと思います。この運動会を通して、人をまとめることの大変さや、一生懸命することで大きな達成感が得られることなど、三年生として臨む運動会で得られたものはとても大きかったと思います。大きな行事が1つ終わり、成長したところが一人ひとりにあります。次は文化祭と合唱コンクール！まだまだ、変化し続けるみんなに期待しています！



A組

僕はこの運動会で生徒会最後の仕事を無事に成功させることができました。また、学年を超えた団結力を発揮し、最後は優勝という形で終わって、本当に感動しました。僕自身、運動会の種目にて活躍することはできませんでしたが、運営や応援を通して支えることができて、少しほは力になれたかなと思っています。

僕が特に印象に残ったのは、三年生の学年種目です。仲間が失敗してしまっても、明るい声かけをしてミスをカバーしようとする姿に胸を打たれました。惜しくも負けという結果ではありましたが、とても頑張っていたと感じました。運動会が終わった後には両者ともにたたえ合っていて、より御幸の絆を深められたと思います。文化祭、合唱コンクールと、この先も行事が続くので、運動会で学んだことを活かしていきたいです。

A組

中学校生活ラストの運動会を最高の思い出にすることができて本当に良かったです。運動会練習のはじめの方は、運動会ができるかとても不安でした。三年生だから、一、二年生をまとめなきゃいけないのに……という焦りもありました。しかし、応援リーダーのみんなが頑張って団をまとめているのを見て、私も“団結させたい！！”という気持ちが生まれ、一、二年生に声をかけながらまとめることができるようになりました！本番では青団全員が団結して戦うことができました。みんな常に本気で頑す。張っている姿を見て、幸せだなと思いました。結果的に三冠達成できて、とってもうれしいで！！！ 青団サイコー！！！

A組

私は、運動会を終えて二つ身についたことがあります。一つ目は代表としての覚悟や代表などで得られる「もの」です。運動会は前期生徒会として最後の仕事でした。自分から進んで役割を得るという目標を持って真剣に練習しました。生徒会や運動会役員のみんなを見ていると自然と自分も「いい運動会にしよう」という意識が高まりました。運動会での役割を終えて仲間の大切さを改めて知れました。二つ目は応援は大きな力になるということです。応援は勇気につながり、自身を挑戦へと導きます。みんなの応援のおかげで楽しい運動会が作されました。

A組

私は副団長として青団をまとめることをがんばりました。最初は話を聞いてくれない人が多かったけど、先生からのアドバイスである「ほめてあげる」ことや「話を簡潔にする」ことなどをやっていくうちに、こっちを向いて話を聞いてくれる人が増えた気がしてとてもうれしい気持ちになりました。私が想像していた以上にみんなをまとめ立場は大変だと分かりました。しかし、この経験は、素晴らしいものだと思うので、今後にたくさん活かしていきます。応援の部、競技の部、そして総合の部でも優勝することができて、本当に良かったです。思い出に残る最つつつ高の運動会になりました。青団のみんな、ありがとう。



A組

私は応援リーダーをやって、まとめるのはとても難しいということを学びました。みんながグダグダで、もうだめかと思いました。みんなの声がうるさすぎて自分の声が届かなかったり、ゲームをやってくれない人たちが出てきたりしてどうしようもなかったです。だけど、青団練習を重ねるごとに青団の仲が深まってきて、応援リーダーの役目を果たすことができるようになってきました。だんだん慣れていくことでスムーズにいくし、みんながてきぱき動いてくれました。また、みんなをやる気にさせる方法はとにかく「ほめる」ということだとわかりました。ダンスを教えているとき、最初やってくれなかつた人がいたけど、ほめることでやる気になってダンスをしてくれたし、楽しそうにしてくれていました。まとめるのは声も出し、考えないといけないし、とにかく疲れます。だけど、本番で優勝が分かった瞬間、達成感がとてもわきました。そういうのがあるからやってよかったという気持ちになれました。最高の運動会でした。

A組

今回の運動会を通して、他の人と協力して取り組むことができるようになりました。練習を始めた頃はまだうまくダンスが踊れず、少し苦労していました。しかし、日々の練習に一生懸命取り組んでいくうちに、だんだんうまく踊れるようになり、少し楽しくなってきました。また、大縄に関しても他の人と一丸となりたくさん練習を重ねることで跳べる回数も増えてきました。これらの練習を踏まえて、本番は積極的に取り組みました。ダンスはしっかり踊って楽しめました。そして、大縄や綱引きも結果は良いとはいえませんでしたが、他の人と協力して全力を出すことができたのは、とてもよかったです。そして、最終的に優勝することができて、今までの練習などが報われたと感じました。今回の運動会で得られたものを今後にも活かして頑張りたいです。